Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 115 m2
Réference 215
Prix 399 000 €

La Motte
Appartement a vendre (83920)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ideal investisseur extender immobilier vous présente au coeur des golfs de st
endréol, ce somptueux appartement de type 3 pieéces en duplex en pleine propriété
et§ entierement refait, d'une superficie de 115m2 composé d'une entré, de trois
chambres, deux salles d'eau dont une avec baignoire , 3 wc indépendants, avec
un acces terrasse et jardin. A I'étage une cuisine indépendante ouvrant sur un
magnifique séjour de 36m2 avec cheminé, une buanderie de 5m2, wc
indépendant, donnant sur un balcon avec vue Dégagé. l'appartement a été

entierement repeint, il ne reste plus qu'a poser vos valises. Il ...

Deal of the month extender immobilier presents to you in the heart of the golf
courses of st endréol, this sumptuous 3-room duplex apartment in full ownership,
with an area of 115m2 composed of an entrance, two bedrooms with shower
room, a office and separate wc, with terrace and garden access. Upstairs an
independent kitchen opening onto a magnificent living room of 36m2 with fireplace,
a laundry room of 5m2, independent wc, opening onto a balcony with an open
view. The apartment has been completely repainted, all you have to do is put down

your suitcases. It benefits from a double east-west ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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